

2月22日（木） ありがとうの会

2月22日（木）に「ありがとうの会」が実施されました。昨年度は全校児童が集まって「ありがとうの会」を実施することができませんでした。今年度、久しぶりに対面での「ありがとうの会」を実施することができました。

本番を迎えるまで、各学年とも短い期間の中で6年生に感謝の気持ちを伝えようと練習してきました。各学年の発表はさまざま、歌や劇やスライドなどで工夫を凝らし、6年生にはたくさんの笑顔があふれていました。また、6年生のお礼の劇では、6年生の「みんな、力を貸して！」の言葉が「これからもみんなで力を合わせて頑張ってください。」と語っているかのように、在校生への激励の言葉として伝わりました。そして最後に、全校児童が手話を交えながら「ありがとうの花」を合唱した時は、平成小学校の団結力をみんなで確かめ合いながら感動的に会の幕が閉じました。本日の内容は、後日動画配信をする予定ですので楽しみにしててください。

6年生の皆さんはあと3週間で卒業となりますが、皆さんをたくさんの在校生や保護者、教職員が支えています。ぜひ一人ひとりが堂々と胸を張って卒業し、羽ばたいて行ってほしいと思います。